



Sichtlich gut war die Stimmung bei der Dreitagesfahrt für Kinder und Jugendliche ...

## Abschluss auf der Piste

### Skiclub beendet Saison mit Jugendfahrt und „Ladies Day“



... und dem standen die Damen bei der Fahrt am „Ladies Day“ in Nichts nach.

**Au.** Zum Abschluss der Skisaison veranstaltete der Skiclub auch in diesem Jahr wieder die Dreitagesfahrt für Kinder und Jugendliche. Ein Tag war auch für die Damen reserviert - beim „Ladies Day“ ging es nach Scheffau. Beide Fahrten boten einen tollen Saisonabschluss.

Vom 14. bis 16. März war für die Kinder und Jugendlichen bei der Dreitagesfahrt das Alpin-Center „Montana Alm“ in Hochfügen das

Quartier. Das schneesichere Skigebiet Hochfügen bot den jungen Wintersportlern auch heuer wieder sehr gute Verhältnisse. Am Samstag waren die Bedingungen noch optimal, mit Sonne, guter Sicht und super präparierten Pisten. Am Sonntag konnten die Skiclubler morgens schon ihre Spuren in fünf Zentimeter Neuschnee hinterlassen, allerdings zeigte sich das Wetter mit Schnee und Regen nicht von seiner besten Seite, was der Stimmung jedoch keinen Abbruch tat.

Die Profis übten sich in der BMW X-Drive-Rennstrecke und abseits der Pisten. Die jungen Leute wurden von Betreuern des Skiclubs begleitet. Zur Heimfahrt im Bus gab's noch eine zünftige Brotzeit als Abschluss zu einem vergnügten und glücklicherweise unfallfreien Ski-Wochenende.

Ein Skitag war wie jedes Jahr nur für die weiblichen Skihasserl reserviert. Ein voll besetzter Bus machte sich am „Ladies Day“ auf nach Scheffau. Bei guten Pistenverhältnissen und reduzierten Liftpreisen hatten alle großen Spaß. Und vor der Heimreise gab es natürlich auch noch einige Stamplerl an der Bus-Bar beim Apres-Ski.

26.03.14